

## Zwei heiße Investment-Eisen im Börsen-Casino

Stefan Schmidbauer

Mancher Anleger mag es heiß. Der Nervenkitzel gehört für viele Börsianer einfach mit dazu. Zwei Unternehmen - jedes mit einer ebenso speziellen wie individuellen Geschichte - passen wie die Faust aufs Auge in die Schublade dieser gern als Hot Stock betitelten Depotkandidaten: Meyer Burger aus der Schweiz und Nikola aus den USA.

### Neustart für einen Schweizer Sonnenanbeter

Mehrfach ist Meyer Burger (ISIN: CH0108503795) dem Sensenmann bereits von der Schippe gesprungen. Im Juni 2020 hat das Management die Reset-Taste gedrückt und nun geht es für die Schweizer um alles oder nichts. Bislang hat das Unternehmen Maschinen zur Herstellung von Solarzellen entwickelt und produziert.

Dies ist eine Kostprobe aus dem „Bernecker Wegweiser für Kapitalanlagen 2021“. Die Fortsetzung dieses Aufsatzes sowie viele weitere Themenbetrachtungen sind dem wohl umfangreichsten Wegweiser zu entnehmen, den wir jemals veröffentlicht haben. Holen Sie sich dieses besondere Werk in einem definitiv besonderen Börsenjahr zur Einordnung an Ihre Seite. Hier geht es zur Info- und Bestellseite: [JETZT INFORMIEREN UND BESTELLEN](#).